
第２１回市民と議会のつどい 
平成 29年 3月 31日実施にされた議会報告会（市民と議会のつどい）の質問とそれに対する回答です。 

 

項目 質問項目 回答 

政務活動（費） 

について 

見てきたことについて（市民に）発

表会をしてほしい。市民との対話が

できてさらに積み重なるのではな

いかと思う。 

やり方もいろいろあるのでどんなイメージ

なのか、お話をお伺いして、それが市民との

対話につながるのであれば、私たちも望むこ

とだと思います。 

半田市の政務活動費のルールは全

国で一番いいと思う。今まで実施し

た結果はどうか。管理委員会は、事

前事後のチェックはうまく機能し

ているか。 

 

一度出てきた行程をその場で別の人が見る

ことで、さらに安い経済的な交通経路を見つ

けることができ、行程の見直しにも機能して

いる。 

全議員がこの制度をフル活用すべ

く勉強しなければならないが、その

ような方向に向いているか。使い勝

手はどうか。 

正直な話、使い勝手は非常に悪いです。 

使い勝手は悪いですが、そもそもの目的が、

正しく使って議会としてレベルアップをし

ていこうというところがあります。２年目に

なれば議員も慣れてくると思いますのでど

んどん使っていけたらいいなと思っており

ます。 

自立支援事業 

について 

事業の周知方法をどのようにして

いるか。こういう制度がある、個人

情報は関係なくこういう相談はこ

ういうところへ窓口がありますよ、

ということを具体的に周知してい

ただきたい。 

自立支援については、地域包括センターと、

市の窓口にて対応している。 

周知しているかといえば、個人情報やら様々

あるものですから、窓口に行けばチラシ等は

あります。 

公立病院設置 

について 

周辺市町の基幹病院となるべく協

力金等を求めたうえで、それなりの

規模と設備を整えるべきではない

か。 

半田市は一般会計から7億円ほど半田病院に

入れております。そうした方が良いという質

問はできますので、今後どういう風に半田病

院に半田市が対応していくのかは、我々も考

えていきたいです。 

病院のバス停留所

について 

鉄道とバスの接続に一時間に一本

くらいしかないので、バス、コミュ

ニティーバスが病院の玄関横に玄

関付けできるように工夫されたい。 

鉄道とバスの接続アクセスの問題をしっか

りと考えてくれよ、と申してまいります 

 


